

Alte Instrumente gehen auf Reise

Hünenberg Die Gemeinde und der Verein Partnerschaft Banská Stiavnica sammeln Instrumente. Sie sollen in der Ferne wieder gespielt werden

RED. Eine Blockflöte im Schrank, ein Glockenspiel oder vielleicht sogar eine Trompete oder ein Saxofon: Wer zu Hause noch gebrauchte Instrumente hat, auf denen zwar nicht mehr gespielt wird, die aber noch in gutem Zustand sind, kann diese jetzt für einen guten Zweck spenden. Der Verein Partnerschaft Banská Stiavnica sammelt aktuell in Zusammenarbeit mit der Gemeinde Hünenberg solche Instrumente für sozial schwächere Familien in der slowakischen Partnerstadt Banská Stiavnica. Das teilt die Gemeinde Hünenberg in einem Schreiben mit. Die Musikinstrumente können vom Montag, 27. April, bis Samstag, 30. Mai, in den beiden Hünenberger Ökihöfen abgegeben werden. Entgegengenommen werden sie zu den regulären Öffnungszeiten.

Keine schweren Instrumente

Die Gemeinde und der Verein sind offen für vieles. Entgegengenommen werden spieltaugliche Instrumente aller Art: Blas-, Saiten- und Perkussionsinstrumente, aber auch Schlagzeuge und Keyboards. Wegen der beschränkten Transportkapazität können allerdings schwere und voluminöse Instrumente wie Klaviere nicht angenommen werden.

Hinweis

Bei Fragen gibt der Präsident des Vereins Partnerschaft Banská Stiavnica Auskunft: Richard Aeschlimann, Dorfstrasse 7, Hünenberg, 041 780 97 20, info@ahoj-stiavnica.ch

Quelle: Neue Zuger Zeitung vom 18.04.2015